

LOS AUTOS SON LOS QUE SE INVOLUCRAN PARA VIAJAR DE UN LUGAR A OTRO,ES DECIR SON

USADOS FRECUENTEMENTE Y EN ESAS VECES OCURRE UN ACCIDENTE VIAL.

EN EL 2020 HUBO 4.986 MUERTES POR ACCIDENTES VIALES,115 FUERON EN RIO NEGRO.

LA MAYORIA FUERON POR GENTE CONDUCIENDO A MAS DE 40 KM/HR,PERO Y ¿SI LAS PERSONAS CONDUCIERAN A 30 KM/H REDUCIRIA LA POSIBILIDAD DE MUERTE POR ATROPELLAMIENTO? LA RESPUESTA ES SI,SEGUN INVESTIGACIONES LAS PERSONAS ACCIDENTADAS POR AUTOS A MENOS DE 30 KM/H SOBREVIVIERON.

ES INCREIBLE PORQUE SI LOS CONDUCTORES CONDUCCEN A 30 KM POR HORA ESTARIAN SALVANDO VIDAS Y REDUCIENDO LA POSIBILIDAD DE MUERTE,CLARO LA GENTE NO PRESTA ATENCION A LAS SUGERENCIAS Y ES COMPLICADO CAMBIAR ESO.

POR ESO YO VENGO A SUMARME A QUE LA GENTE SEA CONSCIENTE DE REDUCIR LA VELOCIDAD,LOS CASOS DE ATROPELLAMIENTOS/CHOQUES VIENEN DESDE 1896 PERO SON PRINCIPALES DE OTROS PAISES.

PARTICULARMENTE EN BARILOCHE,HAY MUCHOS CASOS DE MUERTES O HERIDOS POR ATROPELLAMIENTO LO CUAL ES FEO Y HAY QUE CAMBIAR ESO.

EN BARILOCHE SUCEDEN LA MITAD DE CASOS DE ATROPELLAMIENTOS DE RIO NEGRO,NO HAY 1 SOLO DIA SIN ACCIDENTES.

ESTAS SON LAS RAZONES POR LAS CUALES TENDRIAS QUE CONDUCCIR A 30 KM/H

LA PRESENCIA DE CIUDADANOS,CICLISTAS Y PEATONES ES LA PRINCIPAL RAZON DE ACCIDENTES

EN ZONAS ESCOLARES,ES MAS RIESGOSA ESA ZONA

CUANDO SE REDUZCA LA VISIBILIDAD,SIN VISTA ES IMPOSIBLE VER POR DONDE VAS..

TAMBIEN EN LA PROXIMIDAD A UNA INTERSECCION

TAMBIEN HAY QUE ADPATARSE A EL AMBIENTE,EL 83% DE LOS ACCIDENTES SE DEBEN A QUE EL CONDUCTOR NO SE ADAPTA A EL AMBIENTE

↑ POR ESO DEBERIAS BAJAR LA VELOCIDAD A 30 KM/H

POR ESAS RAZONES DEBERIAS CONDUCCIR A 30 KM/HORA

TE INVITO A SUMARTE A CONDUCCIR A MENOS DE 30 KM/H.

CONDUCIR PRUDENTE,SALVA VIDAS.